

三本杉



境東小HP

学校評価の結果より

2学期末に実施した「学校評価」では大変お世話になりました。今回も Google フォームによるアンケートを実施しましたが、回収率は7割を超え、全体の86.5%で「よくあてはまる」、「おおむねあてはまる」の回答をいただきました。詳しくは後日配布の「学校評価結果について」をご覧ください。第1回と比べ向上した項目が多くありましたが、「通学路や災害時の安全」や「運動量の確保」などの課題については、引き続き学校全体で指導を工夫してまいります。

また通学路の危険箇所に関して Google フォームによるアンケートへのご協力も、ありがとうございました。後日、結果を集約しご報告いたしますが、心配なこと等がございましたら、いつでも遠慮なく情報提供いただければと思います。

6年生を送る会より

2月21日（金）に「6年生を送る会」を行いました。体育館に全校児童が参加し、6年生への感謝の気持ちを各学年の出し物として表現しました。

各学年からは、1年生が「6年生 ありがチュー♡」、2年生が「みんなであわあせて『楽しいね』」、3年生が「パフ」、4年生が「はい！喜んで！ありがとう6年生」をそれぞれ、動きやメッセージ、合唱、劇などで表現しました。そして次のリーダーである5年生からは、「ぼくらをつなぐ YELL」と題して、思い出写真映像やメッセージ、合唱、金管演奏も披露しました。最後に6年生からは、「絆げ！未来へ ありがとう境東小学校」と題して、寸劇やメッセージ、「ふるさと」（嵐）の歌が送られました。Google のクラスルームに動画がありますので、保護者のみなさんも子供たちの頑張りを是非ご覧下さい。

「ありがとう」と「感謝」、「笑顔」に溢れた温かい会でした。この会を通して、あらためて6年生の存在の大きさや、6年間の成長を実感することができました。また、準備や運営を担った5年生の態度や動きからは、最上級生としてのバトンを引き継ぐことへの自覚と決意が芽生えていることが伝わってきました。

6年生のみなさん、残りあとわずかとなった小学校生活を最後まで充実させてください。





卒業生に記念品が贈られました

境東地区青少年健全育成会から、卒業生に記念品が贈られます。植竹区長会長さんと飯島境東公民館長さんが先日来校し、「中学校でも勉強をがんばれるように」とのエールが込められたシャープペンシルをいただきました。青少年健全育成会からは毎年、卒業を機に記念品をいただいています。ありがとうございます。境東小の子供たちを地域の方々も応援してくれています。卒業式近くに配布します。

第67回 卒業証書授与式について(お知らせとお願い)

保護者の列席につきましては制限いたしません。また御来賓につきましては、校区内在住の市議会議員さんと、学校評議員さんを各関係地域団体の代表としてご招待します。また、在校生の式への参加は5年生のみとします。

卒業生の服装については例年通り、通常の活動(自力での登校や練習通りの動き)ができるものとし、特別な服装(袴等)は避けてください。式の詳細は後日通知いたします。

【日時】3月24日(月) 受付9時00分 開式9時30分(予定)

お知らせ(令和7年度からの変更)

新年度(令和7年度)4月から、これまで実施してきました以下について、実施方法等を変更いたしますので、あらかじめお知らせします。

<主な変更>

※「特別校時」=学期始めや終わりの、通常よりも早帰りになる校時表

【1学期の特別校時】4/8(火)~4/10(木)14:30 下校(1年生は給食なし午前下校)
7/9(水)~7/11(金)13:30 下校(全学年)

【2学期の特別校時】12/9(火)~12/11(木)13:30 下校(全学年)

【3学期の特別校時】3/10(火)~3/12(木)13:30 下校(全学年)

このほか、行事等に関連した下校時間の変更もありますが、随時学年・学級通信等でお知らせいたします。

今後ともご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

令和7年度の「修学旅行」費用について(再掲)

令和7年度の該当学年(現5年生)には過日通知を配布しましたが、持参するお子さんの負担や担当職員の事務手続き等、業務見直し等の結果、振り込みによる旅行者への一括納入(コンビニレジでの直接振り込み)を本年度の6年生からお願いしております。

つきましては、6年次に振込票をお配りしますので、納入期日(実施年度の8月末頃)、金額等(約35,000円程度)をご確認いただくとともに、計画的なご準備をよろしくお願いいたします。

新生児に防犯ブザー・傘が贈られます

「防犯ブザー」は、伊勢崎市境進出企業連絡協議会から贈呈されます。この活動は、境地区の企業23社が地域貢献として長年行っているものです。4月から境地区4校の小学校に入学する子供たちの安全を守るために贈っていただいています。

また「交通安全傘」は、これも毎年、県交通安全協会からいただいています。

新生児には入学式の日に配布します。県や地域が一体となって子供たちを支えていただいていることに感謝申し上げます。

